

GOETHE-ZERTIFIKAT C1

ZENTRALE MITTELSTUFENPRÜFUNG

ZEUGNIS

A1 A2 B1 B2 **C1** C2

Vlcek

Name · Surname

Jiri

Vorname · First Name

4.10.1973

Geburtsdatum · Date of birth

Praha

Geburtsort · Place of birth

16.6.2007

Prüfungsdatum · Date of exam

Prag

Prüfungsort · Place of exam

Ergebnis · RESULT:

erreichte/maximale Punktzahl · attained/maximum score

LESEVERSTEHEN · READING COMPREHENSION

25 / 30

HÖRVERSTEHEN · LISTENING COMPREHENSION

22,5 / 30

SCHRIFTLICHER AUSDRUCK · WRITTEN EXPRESSION

23 / 30

MÜNDLICHER AUSDRUCK · ORAL TEST

28 / 30

INSGESAMT · TOTAL

98,50 / 120

PRÄDIKAT · GRADE

gut · good (A-)

Praha 1, 18.06.2007

Ort, Datum

Place, Date (day, month, year)

01533-05-M-00162-07

Nummer · Number

Prüfungskommission
Examination Committee

Mgr. Leuša Jancová
Mgr. Anna Křížová

GOETHE-ZERTIFIKAT C1

ZENTRALE MITTELSTUFENPRÜFUNG

Die Zentrale Mittelstufenprüfung wird vom Goethe-Institut getragen. Sie wird weltweit nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und ausgewertet.

The examination Zentrale Mittelstufenprüfung was developed by Goethe-Institut. It is administered and evaluated uniformly worldwide.

Diese Prüfung dokumentiert die fünfte Stufe – C1 – der im *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmen* beschriebenen sechsstufigen Kompetenzskala. Die Stufe C bezeichnet die Fähigkeit zur kompetenten Sprachverwendung.

The examination corresponds to the fifth level (C1) of the *Common European Framework of Reference*, which defines a six-level scale of proficiency. The C-level denotes skills in proficient use of the language.

Mit erfolgreichem Abschluss dieser Prüfung haben Teilnehmende nachgewiesen, dass ihnen die überregionale deutsche Standardsprache geläufig ist. Sie zeigen, dass sie die deutsche Sprache sicher verwenden und ihre persönlichen Belange im privaten, öffentlichen und beruflichen Leben adäquat ausdrücken können.

Candidates who successfully pass the examination have proven that they are proficient in standard German, can use German confidently and can express their personal concerns in private, public and work-related situations.

Sie können:

They are able to

- längere Redebeiträge, Radiosendungen und Vorträge ohne allzu große Mühe verstehen,
- eine breite Palette von Texten verstehen, darunter sowohl kürzere Texte (z.B. Anzeigen, Katalogauszüge) als auch längere, komplexere Sachtexte, Kommentare und Berichte,
- sich in Briefen, Aufsätzen und Berichten über komplexe Sachverhalte schriftlich klar und strukturiert ausdrücken und ein dem Leser angemessenes Register wählen,
- sich mündlich spontan und fließend ausdrücken, Stellungnahmen abgeben, Gedanken und Meinungen präzise formulieren und eigene Beiträge ausführlich darstellen.

- understand longer speeches, radio broadcasts and lectures without much effort,
- understand a wide variety of texts including short texts (such as advertisements and catalogue excerpts) and longer, more complex factual texts, comments and reports,
- write clear and structured letters, essays and reports on complex subjects in a register appropriate to the reader,
- express themselves spontaneously and fluently, state positions, formulate thoughts and opinions precisely and explain personal views in detail.

Die Zentrale Mittelstufenprüfung besteht aus einer dreieinhalbstündigen schriftlichen Gruppenprüfung mit den Prüfungsteilen Leseverstehen, Hörverstehen und schriftliche Ausdrucksfähigkeit sowie einer 15-minütigen mündlichen Einzelprüfung.

The Zentrale Mittelstufenprüfung consists of a written test with sections on reading comprehension, listening comprehension, written expression (3.5 hours) and an oral test (15 minutes).

In der Prüfung lassen sich insgesamt maximal 120 Punkte erreichen. Die Bestehensgrenze der Prüfung liegt bei 66 Punkten bzw. bei 55 Prozent.

The examination has a maximum of 120 points. 66 points (55%) is the minimum passing score.

PUNKTE · POINTS	PRÄDIKAT · GRADE
120 - 108	SEHR GUT
107 - 94	GUT
93 - 80	BEFRIEDIGEND
79 - 66	AUSREICHEND
65 - 0	NICHT BESTANDEN